

Journée nationale du sport scolaire au LP Pierre Coton de Néronde

Vendredi 23 septembre 2022

Le lycée Pierre Coton de Néronde nous a ouvert ses portes pour cette journée du sport scolaire 2022. Dans un cadre de nature très apaisant, nous avons été reçus avec Mr Gerbal directeur-adjoint de l'UNSS départementale Loire, par Madame Grand, proviseure du lycée et accompagnés par une équipe d'enseignants dont Mme Perret-Villois seule professeure d'EPS de l'établissement.



Les élèves de CAP ont découvert les activités proposées à l'association sportive. Ils se sont essayés au laser-run, au Molkky (un jeu de quilles finlandaises) puis au VTT. Un challenge par points a été mis en place par l'enseignante pour motiver les élèves.





Parcours VTI

L'inclusion est au cœur de tous les enseignements, en effet le lycée accueille régulièrement des allophones, mais aussi des adolescents issus de milieu défavorisés. Le respect des règles, de soi et des autres rythme tous les cours.



Le gymnase du lycée décoré par les élèves du lycée Pierre Coton

Un grand merci à toute l'équipe du lycée Pierre Coton et bravo pour leur investissement dans le sport scolaire !